

Se destinan más de 319.000 euros a la renovación del sistema de climatización de la Residencia Rodríguez Penalva de Huéscar

El presidente Francis Rodríguez ha destacado el compromiso con los mayores de “garantizarles unas condiciones adecuadas y una calidad de vida óptima”

domingo 15 de diciembre 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado la Residencia de Mayores Rodríguez Penalva, ubicada en Huéscar, junto al diputado de Centros Sociales y Mayores, Roberto González, para conocer el resultado de las obras de sustitución completa del sistema de climatización que ha realizado la institución provincial. La actuación, con una inversión total de 319.343 euros, responde a la necesidad de renovar el sistema que había, que sufrió una avería irreparable en el verano de 2022.

Rodríguez ha destacado que “esta intervención demuestra nuestro compromiso con el bienestar de los mayores de la provincia. Era prioritario actuar en esta residencia, que atiende a personas especialmente vulnerables, para garantizarles unas condiciones adecuadas y una calidad de vida óptima, sobre todo en periodos de altas temperaturas. La Diputación ha sabido priorizar inversiones necesarias y urgentes, como esta, destinando recursos de manera eficiente”.

Además, el presidente ha señalado que “las personas que residen en la Rodríguez Penalva no solo necesitan cuidados médicos, sino también un entorno confortable y seguro que respete su

dignidad y sus derechos. Este nuevo sistema de climatización responde a esa necesidad básica. Nos sentimos orgullosos de poder cumplir con el compromiso de destinar los recursos necesarios a los Servicios Sociales, que son una de las principales prioridades de esta institución”.

Esta mejora en la climatización se notará especialmente en los meses de verano, donde el calor es muy fuerte en esa zona de la provincia, y garantizará un entorno fresco y confortable para los residentes durante los períodos más cálidos del año. La falta de repuestos y la antigüedad de los equipos, que superaban los 10 años y pertenecen a una marca ya desaparecida, habían generado problemas recurrentes que afectaban al bienestar de los usuarios y al funcionamiento cotidiano del centro.

El nuevo sistema de climatización se basará en la tecnología VRV (Volumen de Refrigerante Variable), un sistema avanzado que permitirá una mayor eficiencia energética y un control centralizado del clima en las instalaciones. Compuesto por cinco unidades exteriores y múltiples unidades interiores tipo cassette de techo, cubrirá las distintas zonas del edificio, regulando automáticamente el caudal de refrigerante en función de las necesidades térmicas de cada espacio.

Además, la renovación incluye una unidad de control centralizado para la gestión integral del sistema, facilitando su manejo al personal autorizado y optimizando el confort de los residentes.

La Residencia Rodríguez Penalva, que dispone de 99 plazas, presta atención permanente a mayores con gran dependencia, así como a personas con graves trastornos de conducta, lo que hace imprescindible garantizar un entorno adecuado y confortable para sus residentes.

Video Lse

